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香港文匯報訊（記者　鄭治祖）反對派
正於立法會就立法會議員出缺的法案進行
「拉布戰」，令到不少有待審議的重要法案
被逼延後審議，更影響即將提交的新政府
架構重組方案。候任行政長官梁振英批
評，反對派「拉布」是浪費金錢、拖延時
間，「過去幾年，時間不是時間，錢不是
錢，造成香港經濟發展、社會發展停滯不
前」，尤其關注立法會議員繼續「拉布」，
可能影響新政府能否及時於7月1日以重組
後的架構上任，坦言「個波在立法會手
上」。他多番呼籲廣大市民就造成壞影響的

「拉布」做法發聲，遏止這種趨勢。
梁振英昨日再度到天水圍，出席由新界

社團聯會等9個團體舉辦的地區論壇，親身
向天水圍街坊「推銷」新政府的架構重組
方案，及聽取當區居民的訴求。不少發言
的市民關注立法會的「拉布」問題，對有
關做法表示強烈不滿，擔心新架構未能於7
月1日前通過，影響新政府施政，要求當局
研究方法處理這個問題。
梁振英在「推銷」的同時，主動談到反

對派議員在立法會「拉布」，對新架構重組
的影響，強調現屆行政長官曾蔭權於上周

舉行特別行會會議，通過新架構重組方
案，為架構重組爭取多4天時間，現在「個
波就在立法會手上」。不過，現時立法會正
進行「拉布」，既浪費金錢，同時亦是拖延
時間。

「七一」未齊班打亂新政
「如果我們不能在7月1日成立房屋規劃

地政局，7月1日上任的局長上班的地方，
負責的工作將仍然是運輸及房屋局，我們
夾硬要他做幾個月的運輸及房屋局局長的
臨時工，他在這幾個月如何做運輸的工

作？因為我去找他做的是房屋、規劃、地
政。」而文化局局長、科技通訊局局長若
無法於7月1日上班，「我們則要等多半
年，人家會不會等我們半年？」

蹉跎歲月對不起市民
他又反駁有民主黨議員稱，即使要新任

政府等多半年才有房屋規劃地政局，70個
月變76個月也無所謂的講法：「如果我們
可以的話，我們應該將公屋供應時間縮短6
個月，而不是加長6個月。如果我們繼續這
樣蹉跎歲月，6個月又6個月又6個月，當時

間不是時間的話，我們對不住香港市民，
對不起住在籠屋、 房、等上樓的市民！」
被市民問到如何解決立法會「拉布」問

題，梁振英直言，香港社會屬於大家，不
只是屬於立法會60個議員或行政長官，是
屬於700萬人的，「我們要出聲」，又強調
「倘立法會議員知道在立法會內的行為、言
論是會令到他在3個月後的選舉會落選的，
他講的說話，做的行為都會三思」。

有信心如期完成重組
「拉布這個問題要解決，我覺得只要大

家能夠發聲，用好自己發聲的權利，履行
好自己的發聲的責任，對壓止一些我們不
願意見到的現象、趨勢會有幫助。」不
過，他相信，可以在6月30日完成有關新架
構重組工作。

誤施政阻發展 CY籲港人說不

香港文匯報訊（記者　鄭治祖）就新政府「3
司2副司14局」的組建安排，候任特首梁振英近
期廣泛聽取各界意見，包括公務員團體及代表。
在其最新網誌中，梁振英透露，自當選至今不足
兩個月，已經與公務員團體及代表會面5次，包
括向他們解釋新政府架構的概況及理念。他又讚
揚香港公務員一直盡忠職守、默默耕耘，對香港
的繁榮穩定作出了重大貢獻，是一支專業和優秀
的隊伍，並強調自己與公務員會是緊密的合作夥
伴，榮辱與共，「7月1日，我們將攜手並肩與各
界市民一道為香港更美好的明天努力」。

當選至今5會公務員
梁振英昨日以《聽、定、撐》為題撰文，強調

「聽、定、撐」是他對公務員許下的承諾，自己

會細心聽公務員的意見，要「議而後決，決而後
行」，並在遇到責難要力撐盡忠職守的公務員。
他說，自己由3月25日當選至今不到兩個月，

與公務員團體已會面5次。首兩次是在3月27日分
別與政務主任協會，及高級公務員評議會、第一
標準薪級公務員評議會、警察評議會、紀律部隊
評議會、政府人員協會、香港公務員總工會、香
港公務員工會聯合會、政府紀律部隊人員總工會
等9個主要公務員團體會面。
梁振英續說，5月4日下午，行政會議通過政府

架構重組建議後，他與約100位部門主管會面，
向他們介紹架構重組的理念和目標。日前，他再
與有關的8個主要公務員團體會面，另又向過百
名政務職系的首長級同事講解架構重組建議，聽
意見、答問題。

與公僕共榮辱 承諾：聽、定、撐

香港文匯報訊（記者　鄭治祖）立法會內務委員
會昨日通過成立小組委員會，研究候任行政長官梁
振英提議的政府改組方案。據特區政府呈交立法會
的文件顯示，當局已於5月6日將撥款建議交人事編
制委員會討論，隨後6月15日向立法會財委會申請撥
款，並會於6月20日將決議提交到立法會會議表決。

會上，反對派議員質疑「先撥款，後表決」有
「邏輯上的謬誤」，要求政府先待立法會通過改組決
議案後，才申請撥款。

劉健儀：先撥款後審議有先例
內委會主席劉健儀指，立法會在2007年處理政府

改組安排時，也是先通過撥款後通過決議的，又強
調申請撥款和表決架構改組決議是兩件獨立事情，
前者是向立法會申請資金進行政府改組，後者是由
法律理據上通過官員之間的權力轉移。
不過，她承認，「其實（次序）本身問題不大，

但如果執 起來，先通過方案然後才申請撥款的確
會更合邏輯」，並最後同意於下周一與林瑞麟會面
時，要求由林瑞麟向候任特首辦或政制及內地事務
局轉達議員的意見。

內會設小組審議重組

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）新特區政府將採
用「3司2副司14局」的架構，重組現有政策局及開
設新的政策局。候任行政長官梁振英表示，提出
新的架構重組是因應新的社會形勢，如5年前社會
對房屋問題看法不似現在急切，因此按照新的需
要，將房屋、土地、規劃3方面放在同一個政策
局，是急市民所急，解決市民的住屋問題，又強
調自己一定會向社會解釋清楚重組架構當中的理
念和影響。

資訊科技局回應業界建議
梁振英昨晚在「振英與您有商量」地區論壇上

表示，新架構將會增加2個副司長和2個新政策
局，將增加最多57個職位，涉及每年新增開支
7,000萬元，當中亦是吸納了許多民間智慧，如資
訊科技界提出希望有資訊科技局，專門推動這方
面的工作，因此他提出增設科技及通訊局。同
時，大家開始追求精神生活，特別是文化方面的
工作，故會成立文化局。

陳 鑌促青年政策一局管
新界青年聯會主席陳 鑌於會上則關注青年發

展的問題，希望新政府將所有涉及青年政策的職
權集中在同一部門。梁振英回應指，民政事務局
未來分拆了有關文化政策予文化局後，將會重點
處理地區行政和青年工作，希望有更多精力去做
好這方面的工作。
至於有漁農界的居民提出希望梁振英可以重新推

動漁農業的發展，梁振英表明，絕對不會視香港漁農業為式微
行業，又建議未來漁農界可向休閒漁農業轉型，又以自己曾在
中央電視台第七台看到有地方以釣青蛙作為休閒產業為例。

勉港生攻通識課不會白費
另有同學反映通識課很難掌握，梁振英亦耐心解釋，坦言

通識課程確實令現在中學生對時事的認識和深度都加強了，
「這個努力是有回報的，希望同學可以堅持下去，未來一定會
有幫助」。
在探訪天水圍後，梁振英今日會到訪葵青區。
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被指為「悲情城市」的天水圍一直是候任
行政長官梁振英的重點關注地區。CY昨日
再次應邀到天水圍探訪，並出席地區論壇，
與逾200名街坊面對面「有商有量」，聆聽他
們的訴求。他於論壇上多番強調，自己要為
未來問責團隊落區做「榜樣」，到社區內聽
取市民的意見，坦言自己參選期間落區逾百

次，從來沒有感覺出現混亂，亦不感到人身安全
受威脅，他會要求未來的問責官員各司其職，按
其政策範圍到各區聽取市民的意見。

稱民間智慧應多聽取
是次為CY當選後第二度到天水圍落區，亦繼

續本 「一張凳、一本簿、一支筆」的風格，與
2位主持人一起坐 摺凳，講理念，聽訴求。
CY昨晚甫一抵達論壇會場附近，隨即便已遇

到多名街坊上前表達訴求，包括在內地子女超齡
無法申請來港，處理當區屏風樓等訴求。CY逐一接
收他們的申訴信，並耐心地聽他們「吐苦水」。
在論壇上，天水圍的街坊最關心的還是就業、

房屋問題，亦提出設立天光墟等建議。CY回應
亦非常積極，稱民間智慧非常重要，未來官員應
多到地區聽取及吸納這些民間智慧，未來政府亦
應因應各區的不同情況，當區的就業需要等條
件，推出的政策應以盡量方便當區居民需求為考
慮，「半山區、旺角區因區情問題不宜設立天光
墟，但天水圍有許多土地可以運用」。

■香港文匯報記者 鄭治祖

拉布流會激憤民
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頻落區聽民意 為官員做榜樣

「兩丑」發動「拉布戰」成為各大討論區熱
話，不少網民狂轟黃毓民及陳偉業滿口

「公義」，所作所為卻十分可恥。網友「神仙B」稱，
「人民力量 少數激進派，成日講到自己有大部分市
民支持，咩『五區公投』諗起都想嘔，仲好意思話
人立惡法」。「hwwong」直斥人民力量：「為求達
到政治目的，不惜犧牲納稅人公帑及時間，呢班亂
港禍港政棍狀棍好可惡」；「trinity666」亦稱：
「拉布的作用係浪費議會時間同納稅人 錢囉」；
「luckyman」也不值政棍惡行：「浪費議會時間同納
稅人 錢，抗議班議員打拉布（戰）！」

批理虧反諉過政府
「black201」表示：「無恥暴民愚民力量呃飯食，

學生家長教師年年受賣書奸商壓榨金錢又唔理，叫
咩人民力量，政棍呃飯食正經事唔做，多謝愚民力
量放生地產奸商。」「cesda」也大呼「反智」，強調
議會是議事的會場，「唔係搞小動作，浪費時間，
浪費市民利益的地方」，並反嘲反對派自己理虧，卻
要「諉過」他人「硬上馬」，「要搞反抗」。
有網友動員選民在9月立法會選舉，以手中一票，

懲治政棍。「向楓」表示，「改民生，建公屋，居
屋有八成人支持，現在拉布做唔到，9月要『泛民』
全出局」。「champion2005」亦稱，「垃圾議員，不
知所謂，9月等收檔！」「bornd」直言，9月選舉
「唔好再選3件垃圾好嘛， 家睇見『淫民力量』
幾條廢柴就把幾火！」

議會漸變娛樂節目
有人氣上心頭，忍無可忍，大講晦氣話，網民

「dummylem@n」聲言：「支持人民力量以自焚方式抗
爭，為巿民出口氣」，網友「施氏食獅史」則忽發其
想，坦言立法會開會逐漸變成「市民娛樂消閒節目」，
「如果每次選舉，立會能做到好似影視娛樂咁，舉辦亞
洲香港立會頒獎，一人一票選出心目中偶像，憑呢班表
演出色 戲子佬，已有不少『粉屍』支持，一定包攬所
有什麼編劇，什麼動作，什麼演員，乜獎物獎」。
但網民「wongfl1934」無奈慨嘆，「在比例代表制

下，即使佢 （反對派） 到好少票，一樣可以當
選」；「buysellman」也自幽一默：「呢 係拖香港
後腿的高招，唔恨得咁多了，逆來順受吧！」

香港文匯報訊（記者　鄭治祖）「人民力

量」議員黃毓民及陳偉業在立法會審議「立

法會議員出缺安排的修訂條例草案」時，提

出逾千項修訂發動所謂「拉布戰」，是兩周

內兩度流會的始作俑者。「兩丑」連日來滿

口「鬥爭」，實質虛耗納稅人以百萬元計的

公帑大做「政治騷」，癱瘓議會正常運作，

全城均狠批「政棍可恥」，不少網友更動員

選民在9月立法會選舉中，用選票踢走拖垮

香港發展的政治「廢柴」。
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■有市民拿

與梁振英

的合照要求

簽名留念。

香港文匯報

記者黃偉邦

攝

4月內地CPI同比
上漲3.4%，如預期
小幅回落，但同期

工業、投資和消費一片
慘淡，工業生產者價格
指數(PPI)同比降0.7%，
二季度GDP增速恐低於
7.5%。
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湯玉蘭自小成為別
人養女，隨 養父
養母相繼離世，年

逾半百的玉蘭開始千里
尋親，期望可與親生父
母嚐一頓早茶，盡數十
年來未盡之孝道。
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摩根大通前日在美
股收市後公布，由
於衍生產品押錯

注，公司近6周內勁蝕
20億美元，並警告損失
或繼續惡化。報道稱，
綽號「佛地魔」的交易
員可能是始作俑者。
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中國外交部發言人
洪磊11日表示，菲
方鼓動民眾發動針

對中國的示威遊行，是
導致事態擴大化、複雜
化的錯誤舉動，希望菲
方不再採取任何使事態
升級的行動。
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深水 昨晚發生警
員開槍事件，4名
大漢在食肆飽餐後

離開，遭5名刀手追
斬，一名鐵騎巡警巡經
喝止，竟亦遭人舉刀相
向，警員鳴槍阻止，一
名刀手中彈倒地身亡。
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2011年4月上海迪
士尼破土動工，其
在美國的最大競爭

對手—夢工場兩月前又
高調宣布與中方合作成
立「東方夢工場」，同
樣落戶上海。
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